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令和７年 第２回定例会一般質問要旨一覧 

                        

順位 議席 NO 議 員 名 質  問  要  旨 

 

１ 

 

５ 

 

渡邊 昌昭 

 

 

１．河津町教育大綱について 

 1)現行の教育大綱実施の結果は 

 2)新たな教育大綱の学校教育の考えは 

 3)高齢者に対する社会教育の考えは 

２．ドローンの活用について 

 1)資格保有者の現状と活用事例は 

 2)今後の活用計画は 

３．町長の今後の町政方針について 

1)町長の今後の町政方針は 
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順位 議席 NO 議 員 名 質  問  要  旨 

 

２ 

 

 

６ 

 

 

遠藤 嘉規 

 

 

１．被災時のトイレ問題 

1)町の現状の準備状況は 

2)防災課だけでなく、福祉関係の部署や小中学校

とも連携が必要な問題だと思うが対応は 

3)町民にも簡易トイレの備蓄など、周知が必要で

は 

4)避難所を管理する地区との連携など今後の対

応は 

 

２．今後の防災減災の対応 

1)防災士会が新年度より活動再開したが、今後の

活動は 

2)町民主体の災害関連組織が３つあるが、今後ど

のように協働していくのか 
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順位 議席 NO 議 員 名 質  問  要  旨 

 

３ 

 

４ 

 

桑原 猛 

 

１．自治体アウトソーシングについて 

1)町の業務内容・労働環境改善のため自治体業務

の一部を外部委託するなどの考えは 
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順位 議席 NO 議 員 名 質  問  要  旨 

 

４ 

 

２ 

 

北島 正男 

 

1.町のユニバーサルデザイン 

1)ビジュアル訴求型の大型観光案内表示の増設 

2)道先案内表示（道しるべ）のさらなる充実 

3)シニアカー・車いす・ベビーカーの移動における

安全確保 

 

２.移動手段確保の助成 

1)シニアカー入手の助成 
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順位 議席 NO 議 員 名 質  問  要  旨 

 

５ 

 

１ 

 

正木 誠司 

 

１．河津バガテル公園の運営について 

1)令和６年度の河津バガテル公園の入園者数・収

支状況は 

2)町として今後の運営についてどのような運営方

策を考えているか。また、現行の指定管理料を含

む約 5,000 万円の費用について削減する考えは

あるか 

 

２．今年度の熱中症対策について 

1)本年度、河津町が取り組む熱中症対策は 

2)町独自の基準を設け、クーリングシェルターを

設置する事と、夏の電気代補填として補助金を

出すことは可能か 

 


